



つながる心をもち 夢に向かってがんばる子

学校だより

佐世保市立早岐小学校

平成30年6月1日 校長 井上 道哉

1校1徳運動

あいさつ
そうじ
くつならべ

運動会へ多数ご参加ありがとうございました



5月27日(日)晴天に恵まれ、多くの地域の皆様、保護者の皆様にご参加いただき、無事に運動会を開催することができました。ありがとうございました。

おかげさまで、子どもたちも元気一杯の姿を見せてくれました。どの子も精一

杯に走り、踊り、係り活動を行うことができることは、本校の自慢だと思いました。子どもたちのがんばりにも感謝です。

声かけ事案が止まりません・・・「まずにげて すぐ知らせる」

先日保護者の皆様へは文書でお知らせしていましたが、4月以降、本校の児童にかかわる声かけが多発しました。子どもの安全を守るためには、一件として油断することはできません。中には地域の方が親切心から声をかけてくださっているものもあると思われます。しかし子どもにとっては区別がつかないので、学校もすぐに対応します。

一つでも多く解決するためには、「すぐ 知らせる」→「すぐ 確かめる」が大切です。子どもたちには、「まず にげて、すぐ 知らせる」ように指導しています。ご協力をお願いします。

連絡先 早岐警察署 39-0110 (サンキュー 110番)

早岐小学校 38-3375

早岐小校長 090-1190-7290

おう 食おう いっぴん 食おう なに 食おう

学校からも現場
に向かいます。

表彰を受けました。おめでとうございます。

お母さん

四年 市瀬 朱莉

お母さんは いつもいそがしい

五人分のせんだく

六人分のお料理作り

三人の子どものおせわ

そのうち一人は 赤ちゃん

お店の電話番号

わたしの宿題チェック

弟のおべんとう作り

まだまだ たくさんやっている

夜ねている時は いっつも

いびきを かいている

ガガアー グワー

ガガアー グワー

そっだよね つかれているんだよね

今日からわたしが できること

手伝つよ

夜のいびきが 小さくなあれ

応募した詩が、アルカス佐世保で行われた「母の日チャリティコンサート」で曲をつけてもらって歌われました。本当に大変なお母さんをやさしく慕っているようすがうかがえるすばらしい詩ですね。おめでとうございます。

佐世保陸上競技選手権大会	1000m	1位	3年2組	伊藤 静流
//	1500m	1位/100m	3位	6年2組 伊藤 奏大
少年少女空手道大会県予選	形	3位	3年4組	吉村 心愛
//	組手	3位	4年1組	吉田 仁成
佐世保オープンバドミントン大会		3位	4年2組	杉竹 孝太

6月のおもな予定

- 1日(金) いのちを見つめる日
- 15日(金) 4年長崎平和学習見学(お弁当)
- 25日(月) 学校開放週間
- 27日(水) 全校授業参観「道徳授業(生命尊重)」



ウラもあります。

「いのちを見つめる日」の校長講話

いのちを見つめ たいせつにするとは？

- 1 いのちをなくさないこと（じこ ゆうかいダメ）
なくさなければ やりなおしできる
 - 2 だれのいのちも だいじにすること（いじめダメ）
だれでも ひとつしか もっていないから
 - 3 いのちをかがやかせ まえむきにいきること
ゆめをもち ゆめにむかって がんばる
- これだけでは たいせつにしているとは いえない

やすいように、「いのちを見つめ大切にすること、ゆめをもって前向きに生きていくこと」について話しました。

6月は、「いのちを見つめる強調月間」です。本校でも、いのちを見つめ思いやり深く人とかかわることができる子どもを育てる取組を進めます。

6月1日は、市内各学校で、校長による“いのちの講話”を行います。本校でも、小学生にわかり

消防署見学に行きました。お世話になりました。



決して十分広くはない建物だけど、いろんなものがきちんと整頓されているからこそ、緊急時にすぐ出動できるのだとわかりました。仮眠室もきちんと整理整頓されています。

4年生が東消防署へ見学に行きました。4年生は社会科の学習で、消防署や警察署、など公共施設の学習をします。ふだん見たことはあるけれど、消防車や救急車に触れるほど近くで見るとはとても興味深いようです。



「大地といのちの会」より土作りをご指導していただきました。



が、その前に体験的に植物を育てていることは重要な体験です。理解が深まり、考える力も伸びることになります。ありがとうございました。

4年生が土作りを習いました。教えてくださったのは、「大地といのちの会」（NPO法人、代表 吉田俊道さん）の皆様です。理科の学習で、植物の成長は5年生で詳しく学習します



「先輩授業」をしていただける方を探しています。

本校では、「早岐を知り、早岐を試し、早岐を生かす」というテーマで、ふるさと学習に取り組んでいきます。子どもたちが学校で学んだことを生かし、将来を生き抜くための力を本当に身に付けるために、地域の方にお話を聞いたり、見学させていただいたりすることは大切なことだと考えています。

具体的には、子どもたちに次のようなテーマでお話して下さる方、質問に答えて下さる方を募集しています。話し方は問いません。自薦、他薦を問いませんので、お心当たりの方がいらっしゃれば学校までお知らせください。改めて学校から依頼の電話を差し上げます。（職員室38-3375）

子どもたちへの「先輩授業」の内容

テーマ：「早岐 人っ所」～早岐を知り、早岐を試し、早岐を生かす

- 内容例：
- 早岐のよさについて（土地柄、好きな場所、など）
 - 早岐の仕事（伝統的な仕事、最新の仕事、など）
 - 早岐の歴史、風土、遺産
 - 早岐の子どもに伝え残したいこと・もの など